



Regierungsratsbeschluss vom 08. September 2020

Anzug Sebastian Kölliker und Konsorten betreffend ETH-Studio Basel

P185224

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Sebastian Kölliker und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Das 1999 gegründete «ETH-Studio Basel: Contemporary City Institute» wurde infolge der Emeritierung der beiden Professoren Jacques Herzog und Pierre de Meuron im Juli 2018 geschlossen. Die Trägerschaft des ETH-Studios fiel in die alleinige Zuständigkeit der ETH Zürich. Da Architektur in der Schweiz auf universitärer Ebene von den Eidgenössischen Technischen Hochschulen angeboten wird, verzichtet die Universität Basel auf den Aufbau eines vollwertigen Architekturstudiums. Mit dem 2016 gegründeten Fachbereich «Urban Studies» besteht allerdings ein Studien- und Forschungsangebot, das eine Weiterentwicklung einiger der Untersuchungsgegenstände des ETH-Studios darstellt.

